



Quién ganaría si hoy fueran las elecciones: así van Sheinbaum, Xóchitl y Máynez en su carrera por la Presidencia

Será el próximo 1 de marzo cuando dé inicio el periodo de campañas, el cual finalizará el 29 de mayo para dar paso a las votaciones el 2 de junio

Por César Jiménez



Quedan 15 domingos por delante para que se lleven a cabo las **elecciones** presidenciales en México, que tiene a **Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez** como los contendientes para suceder al presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

Con el periodo de campañas por iniciar, las aspirantes a la **Presidencia de la República** definieron ya en qué entidades darán inicio a sus actividades proselitistas; sin embargo, las encuestas han marcado el ritmo de la contienda electoral y dejan ver quién ganaría si hoy fueran las elecciones.

De acuerdo con la encuesta de *Consulta Mitofsky* del pasado 23 de febrero publicada por *El Economista*, **Jorge Álvarez Máynez** quedaría en el último puesto con apenas un 5.1 % de las preferencias electorales.